



Football benjamins : ça commence bien !

publié le 06/10/2008

Descriptif :



1ère journée district de sport collectif en foot et 1ère victoire pour nos benjamins !

Notre équipe de football benjamins garçons a brillé lors de cette 1ère journée de rencontre district (entre les collèges du secteur de Niort) le 1er octobre. Une belle participation et une 1ère victoire ! Accompagnés par M. Campo, nos 8 élèves (Axel, Damien, Julian, Anatole, Loïc, Guillaume et Mehdi) ont réussi à bien s'organiser et à bien jouer pour venir à bout de leurs adversaires. C'est de bonne augure pour le reste du championnat. Une petite déception : certains s'étaient inscrits et ne sont pas venus ...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.